
 

PODER LEGISLATIVO 
PALÁCIO ADALGISA PEREIRA PINTO 

CÂMARA MUNICIPAL DE THEOBROMA 
GABINETE DO PRESIDÊNTE GESTÃO 

2017/2020 
 

 

Av.13 de fevereiro, 1358 – Centro, e-mail. legislativocamarat@gmail.com 

 

 
Ata da decima terceira Sessão ordinária da Câmara Municipal aos três 
de maio (05) do ano de dois mil e dezessete (2017), ás 10: horas o 
senhor Presidente cumprimentou a todos, verificou que teve quórum 
legal declarou aberta à decima terceira sessão Ordinária. O presidente 
Convidou Excelentíssimo vereadora Cesar para fazer a leitura da bíblia 
o mesmo leu em Eclesiásticos capitulo 03 versículos 17. Após o 
presidente coloca a dispensa da leitura Ata em votação, a dispensa da 
leitura da Ata foi aprovada por quatros voto favorável a três votos 
contrário. Leitura da ordem do dia. Excelentíssimo vereador Carlinho foi 
à tribuna cumprimentou a todos e discursou parabenizando Senador 
Valdir Raupp, que destinou um recurso  ao município de Theobroma no 
valor de cem e sessenta e nove mil reais, e vinte e três reais para a área 
da saúde, agradece o Senador Valdir Raupp por esse recurso, e 
também fala que não podem esquecer que o senador Valdir Raupp, 
esteve no município de Theobroma em um comício e prometeu um Bi 
trem para atender o produtor Rural no transporte de calcário e até hoje 
não colocou esse recurso para compra do Bi Trem no Município, o 
senador tem que entender que compromisso e compromisso. Na 
oportunidade vereador Carlinhos fala que protocolou um ofício nº 008, 
no departamento de DER, pedindo patrolamento e cascalhamento da 
linha 603, sentindo Theobroma a Vila Palmares, protocolou também 
outro ofício pedindo um rolo compressor para seja feito o reparo do 
campo estádio Municipal de Theobroma, pediu também para o DER 
informação sobre a ponte do Rio São Joao sentido a linha 603, já estão 
no mês de maio e até hoje o DER não se manifestou nem respondeu os 
ofícios. Vereador Carlinhos parabeniza todos trabalhadores pelo dia do 
trabalhador, que foi dia primeiro de maio feriado. Vereador Gilliard pede 
uma parte e parabeniza vereador Carlinhos pelas cobranças, fala que   
sempre tem cobrado também sobre as estradas, a linha 603, já 
protocolou ofícios também no DER, pedindo cobrando, e que é muito 
bom fazer essas cobranças não podem deixarem só para o Executivo. 
Excelentíssimo presidente fala também que esteve conversando com o 
Ezequiel discutindo a questão da linha 603, sobre o patroalemnto e 
cascalhamento, mais não deu nem um prazo, mais em prevê o 
Governador vai estar aqui em Theobroma, na inauguração do banco do 
povo, e vai estar fazendo essas cobranças ao Governador. Vereador 
Carlinhos, da continuidade em seu discurso fazendo as cobras sobre as 
rodovias que se encontram só os buracos as promessas de campanha 
que não se cumpri. Questiona sobre a Ata que não foi linda e que é a 
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oportunidade que os vereadores têm para fazer as correções na ata. 
Após finaliza seu discurso agradecendo a todos presente. Excetíssimo 
vereador Gilliard foi à tribuna cumprimentou o público parabeniza os 
trabalhadores pelo dia do trabalho. Na oportunidade faz umas cobras 
em nome da população moradores da cidade, terrenos vazios 
abandonados com matagal, tem relatos de cobras, vereador Jose Mota 
fala que fez uma indicação indicando para o Executivo tomar as 
providencias, nesse sentido mais até hoje não tomaram providencias, 
responderam em papel, mais não fizeram a ação, vereador Gilliard fala 
que vai fazer um ofício para o Executivo para realizar as limpezas 
desses terrenos, que são poucos para resolver a situação dos vizinhos 
próximos desses terrenos. Relata que esteve visitando as linhas 
parabeniza o senhor Denecir, relata da linha 605, deixa os parabéns o 
prefeito Joãozinho que fez um belo trabalho na linha 605, na parte que 
pertence Jaru. Relata sobre o bueiro do travessão dois, o bueiro já foi 
colocado um tubo, mais não suporto a quantidade de agua. Na 
sequência agradece os vereadores Cesar Ronei pela a visita do 
Deputado Lindomar Garçon, na Câmara, que tem destinado seus 
recursos no Município de Theobroma. Relata também que dia 12 está 
programando a visita do Deputado Expedito Neto no Município de 
Theobroma, parabeniza o Deputado Expedito Neto o único a votar, 
contra a lei da reforma trabalhista muito questionado. Na sequência fala 
sobre a festa da menor idade, realizada pela a Ação Social, vai buscar 
essa informação de quando está previsto este encontro. Após vereador 
Gilliard finalizou agradecendo o público presente. Excelentíssimo 
vereador Ailton foi à tribuna cumprimentou o público, e relatou sobre a 
ponte do travessão dois. Na sequência falou do Governo uma emenda 
que destinou para o município de Theobroma de cento e sessenta e 
nove mil, está triste porque o político sobe no palanque e vem falar 
mentira, e hoje ninguém acredita mais nos políticos, porque o 
compromisso do Governador era de setecentos mil reais para a 
aquisição de uma carreta Bi trem, mais não está aqui para questionar, 
mais está aqui para fiscalizar. Vereador Ailton questiona com o 
presidente para a sessão começar no horário certo, as dez horas. Na 
oportunidade relata sobre o dia da paralelização da reforma trabalhista, 
que aquilo não foi uma paralização foi uma guerra. Falou também do 
sindicato dos trabalhadores, funcionários que fica desfilando com o carro 
fazendo coisas particulares, vem emendas parlamentares recursos para 
os sindicatos, e não vemos eles fazerem nada, questiona voto de 
Parlamentar, esse e seu posicionamento. Após vereador Ailton finaliza 
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seus discursos agradecendo a todos. O presidente deixa bem claro para 
os nobres vereadores sobre o horário da sessão começar, se o 
companheiro não estiver assinado o livro de presença, vai encerrar a 
sessão por falta de coro, aí vai vê como o vereador vai justificar a 
ausência na próxima sessão.  Excelentíssimo vereador Jose Mota foi à 
tribuna cumprimentou o publico e discursou parabenizando o senhor 
Denicir que está na frente da Obra, tem atendido os pedidos que os 
vereadores fazem. Na sequência fala dos projetos mutirão da saúde, 
esteve na radia divulgando, pede para o vereador Gilliard para ajudar na 
divulgação, neste momento cada vereador vai abraçar essa causa, 
acredita que e uma das melhores parcerias que estão fazendo. Após 
fala sobre os terrenos baldios, relembra sobre a secretária a Ação 
Social, já tem quatro meses, de administração, que as coisas têm que 
caminhar, e os vereadores esta aqui para cobrar, assim finalizou seu 
discurso agradecendo o publico presente. Excelentíssimo vereador 
Cesar foi à tribuna cumprimentou o publico e relatou sobro, o dia 28 de 
abril a paralisação pelo Brasil a fora, e infelizmente nos vimos àquilo que 
cada um quer vê, a mídia mostrou aquilo que ela queria mostrar, a mídia 
não mostro o que o povo Brasileiro se manifestou.  Vereador Cesar 
demonstra a sua insatisfação sobre o voto do Deputado Garçom, cobrou 
mostrou na mídia, foi transparente, o movimento do dia 28 de abril em 
sua opinião foi um movimento importante para o País precisamos que os 
povos se manifestem ainda mais, para que te amos a consciência que o 
apoio do povo, as mudanças que queremos para esse País vai 
acontecer. Na sequencia vereador Cesar pede apoio aos nobres 
vereadores para votar em sua indicação para ser arrumado uma ponte, 
no travessão 14, divisa do Município do Vale Anary com o Município de 
Theobroma, La tem um  morador o senhor Neto, que paga seus imposto 
no município de Theobroma, e eleitor do município de Theobroma, esta 
tendo uma divergência porque a ponte pertence o Município do Vale do 
Anary, mais eles não tem interesse de arrumar essa  ponte, porque vai 
beneficiar que esta no município de Theobroma, precisar saber do 
posicionamento dessa casa para resolver essa situação. Vereador 
Cesar fala também sobre a Lei dos terrenos baldios que ele quando ele 
era vereador, a Lei rege da seguinte forma que as limpezas dos terrenos 
e de responsabilidade do proprietário dos terrenos se o proprietário dos 
terrenos não faz o município tem que notificar o proprietário, se nos 
trinta dias ele não realizar a limpeza, e obrigação da prefeitura fazer a 
limpeza, o valor que foi gasto na limpeza e lançado no IPTU, do 
proprietário. Na sequência Vereador Cesar pede para o presidente fazer 
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a sessão itinerante no município de Theobroma nas escolas 
associações, a Lei Orgânica permitiu isso, o que o vereador Cesar quer 
e que os trabalhos sejam o mais transparente possível, para que a 
população tem um espaço de pode estar cobrando e os vereadores ficar 
o mais próximo do povo. Após vereador Cesar relata sobre a carga 
sindical os descontos dos funcionários e na sequência finalizou seu 
discurso agradecido o publico presente. Dando continuidade na sessão 
o presidente fala com os vereadores como essa Casa tem um acordo de 
não colocar indicação verbal em votação, ele pede a permissão dos 
colegas vereadores para colocar essa indicação do vereador Cesar em 
Votação em na condição que seja uma indicação em conjunto com 
todos vereadores, para que a prefeitura de Theobroma faça a ponte 
do travessão 14, que da acesso a propriedade do senhor Neto. A 
indicação passou para votação e foi aprovada por unanimidade dos 
vereadores presente. Após o presidente passa para Primeira discussão 
e votação do Projeto de Lei nº 015/GP/PMT/2017. ‘‘ Dispõe programa 
de apoio Financeiro das Escolas Municipais de Theobroma – 
PROAFEMUT destinado as unidades escolares urbanas e rurais da 
Rede Pública Municipal de Ensino e da outras providencias ’’. O 
projeto passa para discussão após para votação e foi aprovado por 
unanimidade dos vereadores presente na sua primeira votação, 
vereadora Joana pede dispensa de interstício o presidente concede. 
Presidente passa para Primeira discussão e votação do Projeto de Lei 
nº 017/GP/PMT/2017. Abre Credito Especial no Corrente Exercício e 
da outras providencias. O projeto passa para discussão após para 
votação e foi aprovado por unanimidade dos vereadores presente na 
sua primeira votação, dispensa de interstício concedido pelo presidente, 
após o presidente passa par segunda votação dos dois projetos e foi 
aprovado por unanimidade dos vereadores presente na segunda 
votação. Dando continuidade o presidente passa para Discussão e 
votação INDICAÇÃO Nº. 001/GV/CARLINHOS/2017. Indica ao 
Executivo para que providencie um projeto de Lei e encaminha esta 
Casa, que autoriza a contratação de um Agrônomo para dar suporte 
a secretaria de Agricultura e Água Indústria, do Município de 
Theobroma. A indicação foi aprovada por unanimidade dos vereadores 
presente.  Não havendo nada mais a ser deliberado o senhor presidente 
pedido à proteção de Deus declarou encerrada a decima terceira 
Sessão Ordinária às 12: e vinte e oito minutos. 
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——————————— 
Gilmar Alves de Souza. 

Presidente. 


